
                                                      
  
 

BIENVENIDO OFRECIMIENTO DE MAYOR PRESENCIA DE GN; 

NECESARIO QUE GOBIERNO ESTATAL ACTÚE CON FIRMEZA ANTE 

INSEGURIDAD: APF 

 

Cuernavaca, Mor., 12 de enero de 2022 

 

• Aplaude el diputado por MORENA el ofrecimiento del secretario 

de Gobernación de analizar el incremento de la GN en Morelos.  

• Urgente que el gobierno estatal tome medidas para frenar la 

espiral de violencia evidenciada con el asesinato del presidente 

municipal de Xoxocotla, Benjamín López Palacios.  

 

Ante el aumento del nivel de violencia en Morelos, Arturo Pérez Flores, 

diputado por MORENA, respaldó el ofrecimiento del secretario de 

Gobernación, Adán Augusto López, de analizar el incremento de elementos 

de la Guardia Nacional en Morelos. 

 

Es urgente que el gobierno del Estado de Morelos analice con seriedad esa 

propuesta del secretario de Gobernación pues la capacidad operativa de la 

Comisión Estatal de Seguridad Pública está rebasada. Es necesario que el 

Poder Ejecutivo actué con firmeza ante la inseguridad, agregó el legislador 

local. 

 

Pérez Flores señaló que al igual que todos los morelenses, lamenta el 

artero asesinato del presidente municipal de Xoxocotla, Benjamín López 

Palacios, pero también son condenables los homicidios dolosos en aumento 

desde diciembre pasado. 

 

“Estamos ante un panorama complejo porque la capacidad operativa de la 

Comisión Estatal de Seguridad (CES) no atiende las necesidades de los 

morelenses. En Morelos tenemos mil 214 policías en activo, esto es, 0.50 

policías por cada mil habitantes. Al restar los elementos que no están 

inscritos ante el Registro Nacional de Seguridad Pública, el estado de fuerza 

de la policía estatal es de 942 elementos que representan 0.48 policías por 

cada mil habitantes”. 

 



                                                      
  
 

Como son dos turnos –añadió- entonces estamos hablando que solo 

tenemos aproximadamente 400 policías preventivos para atender a todo 

Morelos. Información del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de 

Seguridad Pública precisa que la media nacional es de 1.05 policías por 

cada mil habitantes. Esto es, Morelos no llega ni a la mitad del promedio 

nacional, enfatizó el diputado por MORENA. 

 

“Si no nace ningún morelenses en los próximos 20 años, estaríamos 

alcanzando la meta nacional en el 2042, pues los planes estatales son 

contratar cada año 100 policías”, externó. 

 

Pérez Flores recordó que en la discusión del paquete presupuestal 2022, el 

cual no fue aprobado por no existir mayoría calificada, propuso ante la 

Comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuenta Pública etiquetar un aumento 

de 25 millones de pesos para destinarlos específicamente a la contratación 

de más policías, instalación de cámaras de vigilancia para el programa 

COMVIVE y adquisición de patrullas para los municipios. 

 

“Con esa propuesta, mi interés fue cumplir con mi responsabilidad de 

impulsar acciones al corto plazo para tener una mejor seguridad. 

Desafortunadamente, no se aprobó el dictamen de la Comisión de 

Hacienda, Presupuesto y Cuenta Pública de la cual soy integrante”,  

 

Debe existir una coordinación institucional para enfrentar los desafíos que 

imponen las organizaciones delictivas. Tampoco podemos dejar toda la 

responsabilidad al gobierno federal, sino que es vital que las autoridades 

locales sumen esfuerzos para generar seguridad a todos los morelenses, 

puntualizó el presidente de la Comisión de Gobernación y Gran Jurado de la 

LV Legislatura.  

 

 


